

ACTA DE LA JUNTA ORDINARIA DE LA FACULTAD DE QUÍMICA DE 8/2/2018

El día 8 de febrero de 2018 a las 12 horas se celebró en la Sala de Grados de la Facultad de Química la reunión de la Junta Ordinaria de la Facultad de Química, con los asistentes relacionados en el Anexo I y con el siguiente Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta Ordinaria de 18-12-2017.
2. Informe del Sr. Decano.
3. Aprobación, si procede, de la memoria del curso 2016-17.
4. Aprobación, si procede, del balance económico del año 2017.
5. Aprobación, si procede, de la distribución del presupuesto para el año 2018.
6. Aprobación, si procede, de la oferta de las enseñanzas para el curso 2018-19.
7. Aprobación, si procede, de la oferta de plazas para el curso 2018-19.
8. Apoyo a la iniciativa del departamento de Q. Inorgánica de dedicar a los Profesores Gregorio López López y José Jesús Vicente Soler los laboratorios de prácticas de la planta baja.
9. Corrección del PATYO: asistencia a eventos como, por ejemplo, la Expoquimia.
10. Ruegos y preguntas.

PUNTO 1

Se aprueba sin modificación.

PUNTO 2

Debido a la ausencia de la actual Secretaria de la Facultad de Química a causa de un accidente y de acuerdo con el artículo 63.2 del Reglamento de régimen interno de la Facultad de Química, se designa a Pablo González Herrero, actual Vicedecano de Calidad, para actuar como Secretario durante el tiempo que dure dicha ausencia.

Con respecto a las infraestructuras, la obra de Administración está terminada pero se han retrasado los muebles. Agradecimiento al P.A.S. por su colaboración.

El retraso en las cabinas acristaladas para estudiantes instaladas en uno de los pasillos de la planta baja se debe a problemas con el suministro de las pantallas. Próximamente se abordará la sustitución de las puertas de entrada por motivos de eficiencia energética.

El corte de luz del día 5 se debió a una sobrecarga a causa de un aparato de un departamento conectado a la línea del aire acondicionado.

La renovación de los equipos de aire acondicionado de los laboratorios de investigación y las obras de mejora de los laboratorios de Química General de la Facultad de Biología no se han iniciado debido al bloqueo de las mesas de contratación.

En relación a las cajas naranjas con productos para tratar salpicaduras de sustancias corrosivas o tóxicas, no se ha informado directamente al Decanato sobre su instalación.

Con respecto a docencia, se agradece a todos los participantes en las Experiencias de Física y Química para alumnos de bachillerato, es necesario continuar realizando esta actividad que forma parte del Plan de Captación.

Se han concedido las becas Talento a 2 estudiantes del Grado en Bioquímica y otros 2 del Grado en Física. Agradecimiento a los vicedecanos de Bioquímica y Física, que han actuado como tutores de estas becas.

Se ha concedido una beca Juan Cuello a un alumno del Grado en Física.

En la Comisión Académica del día 18 de diciembre de 2017 se presentó el proyecto MINERVA-DOCENTIA para la evaluación de la actividad docente del profesorado. Al parecer, no se va a aprobar antes de las elecciones a rector porque no se ha debatido lo suficiente. La principal preocupación es la vinculación de los resultados académicos de las asignaturas.

El proyecto de innovación docente sigue en marcha.

PUNTO 3

Se aprueba.

PUNTO 4

Se aprueba.

José Ruiz López comenta que un corte de luz ocurrido el día 6 en los laboratorios de Química Inorgánica se debe probablemente a la antigüedad de la instalación eléctrica y que quizás debería abordarse su renovación con cargo al presupuesto de infraestructura. El Decano responde que se consultará a la Unidad Técnica.

A. Arques expresa su protesta por que la Unidad Técnica no informa de sus actuaciones al Decanato.

PUNTO 5

Se aprueba.

PUNTO 6

El delegado de Facultad, Jorge Manuel Martínez, comenta que hay quejas entre los alumnos del grado en Física porque para cursar la asignatura optativa de 3º "Simulación en Física" se recomienda haber cursado previamente la asignatura obligatoria "Física Computacional", también de 3º, pero ambas asignaturas se imparten en el segundo cuatrimestre, por lo que para cumplir con la recomendación no es posible cursarlas en el mismo curso académico.

El Decano sugiere que se podrían acometer próximamente modificaciones del título.

Miguel Soria comenta que al no haber definida ninguna incompatibilidad entre asignaturas, los alumnos solo siguen la recomendación del profesor, y que ha habido que "desmatricular" a alumnos al darse cuenta de que no iban a poder cursar la asignatura en las mejores condiciones, asumiendo la responsabilidad de un procedimiento que no está contemplado.

José Ruiz López comenta que se debería comunicar el problema a la dirección del Departamento de Física.

El delegado de 4º del Grado en Química, Javier Carmona, comenta que hay quejas entre los alumnos porque hay asignaturas optativas que se solapan en el tiempo con las prácticas externas, de modo que no se pueden elegir. El Decano explica que los horarios pueden mejorarse, pero que depende también de la disponibilidad de los profesores.

M^a Soledad García anima a participar a los alumnos en las comisiones de curso y en la elaboración de horarios.

PUNTO 7

Se aprueba.

PUNTO 8

Se aprueba.

El Decano comenta que es importante el reconocimiento a profesores y felicita al Departamento de Química Inorgánica por la iniciativa.

PUNTO 9

El Decano explica que es necesario modificar el PATYO para incluir el evento de asistencia a Expoquimia, de modo que a los alumnos que hayan participado se les puedan reconocer créditos CRAU.

Se aprueba.

PUNTO 10

Carmen López Erroz pregunta si sería posible sustituir el ordenador que gestiona la impresión Dalí en la conserjería, porque es muy lento. El Decano responde que considerará.

El Decano informa de que se ha comprado una lavadora para que el personal de limpieza pueda lavar las mopas y que está disponible por si se necesita.

Mercedes Llorens pregunta por la renovación de los equipos de aire acondicionado y grupos electrógenos, que debería haberse realizado el año pasado. El Decano responde que las mesas de contratación están actualmente bloqueadas y que espera que el tema se solucione pronto.

Manuel Cánovas, en relación con las infraestructuras, comenta que hace mucho frío en toda la Facultad y que sería necesario mejorar el aislamiento cambiando las ventanas. Joaquín Ortuño comenta que si se mejora la estanqueidad del edificio, hay que contemplar cómo se realizará la renovación del aire. José Ruiz indica que en otras facultades hay calefacción en los pasillos.

El Decano informa de que las antiguas mesas de trabajo de administración estarán disponibles cuando llegue el nuevo mobiliario, por si algún profesor las necesita. También se compromete a defender reformas en las infraestructuras que permitan que todas clases de las titulaciones impartidas por la Facultad puedan darse en el edificio.

Sin más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión a las 13:25 horas.

ANEXO I

Excusa asistencia:

Asunción M^a Hidalgo Montesinos

Gloria Villora Cano

ASISTENTES:

Aguilar Sanchis, María Isabel

Alajarín Cerón, Mateo

Albaladejo Navarro, Marina

Andrade Alarcón, Deric

Arques Adame, Antonio

Baeza Caracena, Antonia

Caballero Pérez, Antonio

Cánovas Díaz, Manuel

Carmona García, Javier

Chicote Olalla, María Teresa

Cuenca Bermejo, Irene

Donaire González, Antonio

Fernández Vera, Óscar

García García, María Soledad

Gómez Gómez, Elisa

González Herrero, Pablo

González Sánchez, Joaquín

Hernández López, Antonio

Herrera Ramírez, Piedad

Llorens Pascual del Riquelme, Mercedes

López Cabanes, Antonio

López Erroz, Carmen

Lozano Rodríguez, Pedro

Margineda Puigpelat, José

Martínez Ortiz, Francisco

Martínez Vera, Jorge Manuel

Máximo Martín, Fuensanta

Montiel Morte, Claudia

Navarro Martínez, Miguel

Ortuño Sánchez-Pedreño, Joaquín

Pérez Escribano, Manuel

Rabadán Almela, María

Rodríguez Hernández, Venancio

Ruiz López, José

Santana Lario, María Dolores

Saura Llamas, Isabel María

Serna Ballester, Carmen

Soria Rodríguez, Miguel

Velasco López de los Mozos, Amparo

Vicente López, Consuelo